

TEKAN INFLASI, PEMPROV KALTENG DAN PEMKAB BARSEL GELAR PASAR PENYEIMBANG



Sumber gambar: mmc.kalteng.go.id

MMCKalteng – Buntok – Pemerintah Provinsi Kalimantan Tengah (Pemprov Kalteng) bekerjasama dengan Pemerintah Kabupaten Barito Selatan (Pemkab Barsel) menggelar pasar penyeimbang dalam upaya untuk mengurangi angka inflasi daerah. Pasar penyeimbang ini digelar di dua desa yang ada di Kecamatan Dusun Selatan, Jumat (17/2/2023).

Penjabat (Pj) Bupati Barito Selatan **Lisda Arriyana** dalam sambutannya mengatakan, pelaksanaan pasar penyeimbang ini yang dilaksanakan di Kabupaten Barito Selatan tepatnya di Desa Penda Asam dan tadi pagi sudah dilaksanakan juga di Desa Baru, diharapkan dapat menjadi sarana bagi seluruh lapisan masyarakat untuk memenuhi kebutuhan pokok sehari-hari.

Rangkaian kegiatan yang dilaksanakan hari ini merupakan salah satu program yang tengah diupayakan Pemprov Kalteng untuk mengurangi angka inflasi daerah. Khusus di Kab.Barsel pasar penyeimbang ini diprioritaskan untuk daerah-daerah yang beberapa waktu lalu mengalami abrasi. Daerah yang terdampak tersebut, di antaranya Desa Muara Talang, Desa Baru, Desa Penda Asam, Jalan Karau kelurahan Buntok Kota Kecamatan Dusun Selatan, dan Desa Tampijak.

"Semoga pelaksanaan pasar murah ini bisa mengurangi sedikit beban masyarakat akibat inflasi sekaligus memastikan stok serta harga barang tetap stabil," ujar Lisda.

Pada kesempatan ini, Pemprov Kalteng telah menyediakan 500 paket sembako terdiri dari tiga paket sembako seharga Rp. 50.000,-, lima kilogram beras, dua kilogram gula pasir, dan dua liter minyak goreng. Satu paket sembako tersebut bernilai Rp. 150.000,- dengan mendapat subsidi dari pemerintah senilai Rp. 100.000,- .

Turut hadir sejumlah Kepala Perangkat Daerah, Camat Dusun Selatan, Kepala Desa beserta jajarannya, Tim Penggerak PKK Kab. Barsel, serta masyarakat desa setempat.

Sumber Berita:

1. <https://mmc.kalteng.go.id/berita/read/40376/tekan-inflasi-pemprov-kalteng-dan-pemkab-barsel-gelar-pasar-penyeimbang>, Jumat 17 Februari 2023.
2. <https://www.borneonews.co.id/berita/291646-komisi-ii-dprd-provinsi-kalimantan-tengah-memantau-pasar-penyeimbang-di-kotim>, Kamis 09 Februari 2023.
3. <https://kalteng.antaranews.com/berita/619128/dprd-kalteng-dukung-pasar-penyeimbang-tekan-inflasi-di-sampit>, Jumat 10 Februari 2023.

Catatan:

Pasar Penyeimbang merupakan suatu wadah bertemunya penawaran dan permintaan yang dibangun dan dikelola oleh Tim Pengendalian Inflasi Daerah (TPID) yang berfungsi untuk menyediakan beberapa komoditas tertentu serta diperjualbelikan dengan maksud menurunkan harga komoditas-komoditas tertentu di pasar tradisional ke suatu tingkat harga yang wajar. Definisi pasar penyeimbang mengacu pada Peraturan Gubernur Kalimantan Tengah Nomor 10 Tahun 2015 tentang Pedoman Pengendalian Inflasi Provinsi Kalimantan Tengah. Pasar penyeimbang merupakan salah satu program kerja TPID sehingga segala biaya yang timbul bersumber pada APBD Provinsi Kalimantan Tengah dan/atau sumber biaya lainnya yang sah dan tidak mengikat.